

Entrañable detalle de cariño del Papa con Arzobispo Ecuatoriano

Mons. Antonio Arregui, Arzobispo de Guayaquil y miembro del consejo de administración de la Fundación Populorum Progressio, fue gratamente sorprendido por el Papa Francisco, quien lo saludó por su cumpleaños; al final lo volvió a saludar y le dio un regalo.

13/06/2014

Francisco mantuvo un encuentro con el consejo de administración de la Fundación Populorum Progressio. Trabajan de cerca con comunidades indígenas de América Latina. El Papa tuvo un detalle con uno de los arzobispos, Mons. Antonio Arregui, al recordar que había sido su cumpleaños. Le dijo el Papa: "¿Le festejaron su cumpleaños?, ¿le compraron una torta?"; respondió: "Al mediodía".

Al final del encuentro, el Papa Francisco, en un gesto entrañable de cariño paterno, volvió a recordar el cumpleaños de Mons. Arregui y le obsequió unos recuerdos.

Mons. Arregui es fiel de la Prelatura del Opus Dei desde 1957. Vino al Ecuador para colaborar con la labor apostólica de la Obra en 1965. Fue Vicario Regional durante varios años; durante esa temporada pudo recibir en nuestro país a San Josemaría

(1974). Adicionalmente ha sido Obispo Auxiliar de Quito, Obispo de Ibarra y Arzobispo de Guayaquil. También ha colaborado como Presidente de la Conferencia Episcopal Ecuatoriana, cargo que ocupó hasta hace pocos meses.

Como Secretario Adjunto de la Conferencia Episcopal, junto a varios fieles de la Obra en Ecuador, con muchas otras personas, pudo estar al frente del equipo que organizó la visita del Papa Juan Pablo II a nuestro país en 1985.

Se puede ver un corto resumen gracias a ROME REPORTS en: <https://tinyurl.com/qgzj9k6>

detalle-de-carino-del-papa-con-
arzobispo-ecuatoriano/ (31/01/2026)